

Zeitschrift:	Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura
Herausgeber:	Association pour la défense des intérêts du Jura
Band:	27 (1956)
Heft:	8
Rubrik:	Communications officielles

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La situation continue de se redresser après le fléchissement de 1954. Le nombre des chômeurs complets et celui des chômeurs partiels est en nette diminution. Les trois branches d'activité qui en ont le plus grand nombre sont le commerce et l'administration, avec 16 chômeurs complets, l'économie domestique, avec 17 chômeurs complets, et l'horlogerie avec 42 chômeurs partiels, contre 395 en juin 1955.

Dans le Jura le nombre des chômeurs complets est tombé à 1 seul dans le district de Porrentruy.

Ainsi la situation générale de notre économie nationale continue d'être excellente. Cela ressort aussi des chiffres de notre commerce extérieur au cours du 1^{er} semestre de l'année en cours. Nous avons importé pour 3545 millions de marchandises et en avons exporté pour 2902 millions de francs. Ce sont des records. Nos exportations concernaient surtout l'industrie des métaux, les machines, l'horlogerie et les instruments et appareils, ainsi que l'industrie chimico-pharmaceutique. Nous avons exporté pour 532 millions de francs de montres contre 471 millions (1^{er} semestre 1955).

L'augmentation des exportations est assez générale pour tous nos débouchés, sauf la Suède, l'Argentine, le Chili et l'Australie. Elle est surtout importante pour la France et les Etats-Unis. La rédaction

COMMUNICATIONS OFFICIELLES

Notre activité au cours du dernier mois

Place d'armes pour blindés : La commission d'étude a désigné plusieurs sous-commissions pour approfondir les divers aspects du problème : agricole, commercial, artisanal, du trafic, de la protection des sites et de la nature. Ces sous-commissions ont été invitées à déposer leurs rapports dans un délai aussi court que possible.

* *

Recherches de pétrole : Le comité est d'avis que la région jurassienne, du point de vue géologique, ne doit pas être incorporée au territoire soumis à la juridiction du concordat inter-cantonal pour les recherches et l'exploitation du pétrole.

* *

Route Tariche-Soubey : Le comité est d'avis que la barrière cadenassée de Tariche devrait être remplacée par un signal d'interdiction aux véhicules à moteur et que cette mesure faciliterait la création d'un syndicat pour la construction d'un chemin sur la rive droite du Doubs.

* *

Route Montfaucon-Le Cernil : Une aide extraordinaire de l'Etat à la commune de Montfaucon est nécessaire, pour la réfection de cette route communale largement utilisée par les automobilistes et la troupe en cours de répétition.

* *

Protection du site des Franches-Montagnes : Une démarche a été faite auprès des autorités communales des Franches-Montagnes en vue de la sauvegarde des murs en pierres sèches qui tentent à disparaître. Une nouvelle démarche sera faite pour recommander l'utilisation de tuiles rouges pour la couverture des nouveaux immeubles.